
Protokoll:

Aus der Mitte des Ausschusses wird kritisiert, dass die Angelegenheit ohne vorherige Beteiligung des

Ortsbeirates und des Jugendhilfeausschusses in den Gremienweg gegeben wurde. Der Ausschuss

vertritt die Meinung, dass die Fläche weiterhin als potentieller Standort für einen Kita-Neubau

benötigt werde.


